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「創立１５０周年の節目」（５月全校朝会） 

校長 田中 修二 

 

 女池小学校は、明治７年（１８７４年）３月１９日、新田半人

（にった なかと）邸にて、学校が開かれ「己千舎」（きせんしゃ）

と名付けられました。 

「己千」に込められた願いは、「人が一度でできることは、自分は百

度やってできるように。人が十度やってできることは、自分は千度

やってみる。このようにしていけば、どんな分からないことでも分

かるようになるし、体の弱い人でも強くなっていくであろう。どん

なことでも、くじけないでやりぬくことが大事」ということです。当時の女池地区の皆さんの、

子どもたちへの願いが込められています。 

 

その後、２度の移転により現在の地に移りました。名称

も地域の名から「女池校」、「鳥屋野村立女池尋常小学校」、

そして「新潟市立女池小学校」となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立から１５０年。 

創立当時、女池地区は９５戸ほどでしたが、現在は家並みが連なり、新潟県、新潟市でも大変

に多くの方がお住まいの地域となりました。近隣には鳥屋野潟をはじめ、各種施設があり、県内

外から多くの方々が訪れ、未来に向けてますます発展が期待される地域です。 

 そうした中で、女池小学校は今後も多くの子どもたちの学び舎として、その成長を支えて参り

ます。創立時の「己千の心」は、女池小学校の伝統として、未来の女池小学校に受け継いでいき

たいと願っています。 

 

 

家庭数配付 



＜６月の予定＞ 生活目標 相手の気持ちを考えよう 
日 月 火 水 木 金 土 

    １ 

全校朝会 

２ 

 

３ 

４ ５ 

女池っ子ランド 
（３、５年） 

６ 

 

７ 

市小研の日 

 

８ 

 

９ 

 

１０ 

１１ 

女池地区 

コミュニティ 

野球大会 
(鳥屋野球場) 

１２ 

 

１３ 

 

１４ 

６学年修学旅行 

（会津方面） 

１５ 

６学年修学旅行 

（会津方面） 

１６ 

 

１７ 

恵光学園 

第２幼稚園 

恵光保育園 

運動会 
(午前 体育館) 

１８ 

女池地区 

コミュニティ 

野球大会 

予備日 
(女池小) 

１９ 

 

２０ 

避難訓練 

２１ 

 

２２ 

 

２３ 

 

２４ 

 

２５ 

 

２６ 

女池っ子ランド 
（１，３、５年） 

２７ 

個別懇談 

２８ 

個別懇談 

２９ 

個別懇談 

３０ 

個別懇談 

 

女池小学校は今年 

～女池小学校の歴史～ プールができたのは、つい最近 

 気温の高い日があり、夏の訪れを感じさせる季節になりま

した。 

 夏と言えば「プール」です。女池小学校に、今のプールが

できたのは、昭和５５(1980)年のことです。 

最初のプールができたのは、昭和４５(1970)年。それまでは、年に２、３回、市内の金衛町浜

で海水浴授業が行われていました。また、昭和４２(1967)年から、南万代小学校や長嶺小学校

（ながみねしょうがっこう 現在の「新潟市中央図書館ほんぽーと」にあった）プールを借りて

水泳授業を行っていました。どちらも歩いて行ったので、大変だったそうです。 

 今年も５年生がプール掃除を行います。みんなで、水泳を楽しみたいと思います。 

 

～お願い～ 約束を守ることは みんなの笑顔を守ること 

校区にお住まいの方から、先日、このようなお話をいただきました。 

「用水路に石を投げ込んで遊んでいる子がいる。その石が用水路を飛び越え、我が家の車の

リヤウィンドーに当たり、ガラスが粉々になった。ガラスだけでなく扉ごと交換しなくて

はいけなくなった」 

この方は、大変お困りです。全校に、この事実を伝え、今、情報を集めているところです。 

そこで、保護者、地域の皆様にお願いがあります。 

子どもたちが、ルールやマナーを守って、遊べるよう、改めてご指導ください。 

 

学校開放団体から、お話がありました。 

 「女池小学校のグラウンドにある倉庫の引戸が壊れている。大きな取っ手が外れて、落ちて

いる。」 

 みなさん、大変お困りです。全校に、この事実を伝え、今、情報を集めているところです。 

学校開放で、野球チームやサッカーチームが練習している場合は、グラウンドでは遊ばない

ことを学校で確認しました。安全確保のためです。 

 よろしくお願いいたします。 


